
令和 5年度・第 2 回 放送番組審議会議事録 

 

1. 開催年月日   令和 5年 7月 20 日(木曜日) 

2. 開催場所   弊社事務局 

3. 委員出席   委員総数 6名、出席委員数 4名 

(1) 出席委員の氏名  小坂康雄、得上成子、中村真弓、山口隆志 

(2) 欠席委員の氏名  安藤一宏、栗原さつき 

(3) 放送事業者側出席者名 放送事業者 越野 操 

 

4. 議題及び議事の概要、審議内容 

 

はじめに 放送担当より挨拶、審議員委員長より挨拶 

(1) 審議事項  番組について 

(2) 意見交換  番組編成について 

(3) その他事項 今後の放送番組審議会開催日程について 

 

5. 審議機関の答申または意見に対してとった措置の内容 

 

(1) 審議事項 

 

(放送担当より) 

今回の番組は「熊澤南水ことばの散歩道」です。毎週木曜午前 10 時 30 分から午前 11 時まで放送中

です。皆様のご意見をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

(番審委員より) 

二人の掛け合いが心地いい。小さいころお寺で遊んだ際の和尚さんの話を思い出した。 

 

（番審委員より) 

ナビゲーターのフォローがあるので聴きやすかったが、途中から聴くと人物紹介がないのが残念。今

後の改善に期待したい。 

 

(番審委員より) 

バックミュージックの選曲も大切。小鳥のさえずりや森のせせらぎなど、自然の音を取り入れるのも

いいのではないか。 

 

(番審委員より) 

メインキャストの話し方が、宗教っぽく感じたので身構えた。よく聞いてみると内容は一切宗教とは

関係ないが、人生論と話し方によっては誤解を招くことがあるので、ナビゲーターがいて正解。 

 

(放送担当より) 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

(2) 意見交換 

 

(放送担当より) 



- 2  - 

 
令和 5 年度 株式会社エフエムこしがや CFM 第 2 回番審 

 
 

7 月度からの番組改編について、担当者から説明。審議委員の皆様から、ご意見をよろしくお願いい

たします。 

 

(番審委員より) 

防災行政無線が雨によりところどころ聴こえなかったが、ラジオ放送により、明確に聴けたのでよか

った。災害レベルの大雨の日はラジオがかかせないものだった。 

 

(番審委員より) 

大雨の夜はとても不安だったが、ラジオ放送で落ち着けた。また、リアルタイムの情報発信と今後の

予想される対策もよかった。 

 

(番審委員より) 

地域情報の生放送番組の再放送は、聴き逃した方にも、もう一度聴く方にもいい。普段は仕事で聴け

ない番組も聴けるが何よりいい。 

 

(番審委員より) 

生放送番組の担当者で、地名の間違いをしている方がいる。どんなに全体的にいい内容でも、間違っ

たその一か所だけが大きくクローズアップして記憶に残るのでもったいない。指導するように。 

 

(放送担当より) 

大変貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

(3) その他事項・今後の放送番組審議会開催日程について 

 

次回は 令和 5 年  9 月 21 日(木) 10：00～ 

次々回は 令和 5 年 11 月 16 日(木) 10：00～ 

上記の通りご予定ください。 

 

                                           以上 


